



Réf. 85423509

5 600 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmant hameau à 5 minutes de La Garde-Freinet, niché dans un écrin de verdure avec vue imprenable sur les collines de Saint-Tropez. Ce hameau exceptionnel se compose de cinq maisons individuelles et d'un studio, incluant la Bastide principale, formant un ensemble harmonieux et serein. Les maisons 1, 2 et 3 offrent chacune une surface de 65 à 75 m², tandis que le studio fait environ 25 m². La quatrième maison, dispose de trois chambres et de deux salles de bain, avec une terrasse privative. Les petites maisons, indépendantes de la Bastide principale, longent un charmant sentier arboré et se ...

Charming hamlet just 5 minutes from La Garde-Freinet, nestled in a haven of greenery with stunning views over the hills of Saint-Tropez. This exceptional hamlet consists of five individual houses and a studio, including the main Bastide, creating a harmonious and peaceful setting. Houses 1, 2, and 3 each offer a surface area of 65 to 75 m², while the studio measures approximately 25 m². The fourth house, has three bedrooms, two bathrooms, and its own secluded terrace. The smaller houses, separate from the main Bastide, line a charming path surrounded by lush greenery and lead to a splendid ...

COLPAERT IMMOBILIER DE PRESTIGE

28 rue François Sibilli - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

